



# Une auteure de littérature jeunesse au collège

publié le 23/01/2019

## Descriptif :

Projet de français entre les CM2 de Saint-Genis-d'Hiersac et les 6B avec la collaboration du professeur documentaliste.

Depuis le mois d'octobre, les 15 élèves de CM2 de Saint-Genis-d'Hiersac sous la houlette de leur maîtresse Karine Omar et les 6B travaillent sur un projet commun : le harcèlement.

Une journée nationale de lutte contre le harcèlement à l'école est organisée chaque premier jeudi du mois de novembre. Il était donc nécessaire de sensibiliser nos élèves à ce grave problème en définissant les caractéristiques du harcèlement pour trouver plus facilement des solutions efficaces.

Les élèves ont lu des extraits de textes se rapportant à ce sujet ainsi qu'un roman de Yaël Hassan : **M comme....** Ce roman tisse un lien vers la deuxième partie du projet : rencontrer cette auteure de littérature jeunesse après avoir lu plusieurs de ses œuvres. Notons au passage l'aide précieuse de Mme Martin, le professeur documentaliste.

Mardi 22 janvier, Yaël Hassan est donc venue au collège pour répondre aux nombreuses questions des élèves, leur parler de son métier, de sa façon d'écrire les romans et du fameux "médicament" permettant de devenir champion d'orthographe : il suffit de prendre à jeun tous les matins trois cuillères à soupe de dictée !

Ses romans ont été appréciés par les enfants, certains ont même avoué s'être mis à la lecture grâce à elle et y trouver du plaisir !

Les élèves de 6B ont chaleureusement accueilli les CM2 et pendant qu'un groupe dialoguait avec l'auteure, l'autre groupe improvisait des saynètes sur une situation de harcèlement, s'entraînait à les mettre en scène puis les jouait devant leurs camarades. Des vidéos ont été réalisées permettant à chaque groupe de voir ce que les autres ont fait.

Cet échange s'est donc avéré fructueux et formateur !

## Portfolio

